

Tag der offenen Tür der Internationalen Schulen Potsdam

Wir freuen uns alle Interessierten zum Tag der offenen Tür am **27.10.2021** in der Zeit von **10:00-13:00 Uhr** begrüßen zu dürfen.

Schauen Sie sich unser Schulgelände und Schulgebäude in Ruhe an, lassen Sie sich über das Konzept der Schule informieren und tauschen Sie sich mit Eltern über ihre Erfahrungen an der Internationalen Schule aus.

Beachten Sie bitte, dass alle BesucherInnen ab 6 Jahren einen tagesaktuellen Testnachweis auf das Coronavirus SARS-CoV-2 mit negativem Ergebnis, einen Impf- oder Genesenennachweis vorzeigen müssen. Weiterhin besteht auf dem Gelände die Pflicht zum Tragen einer medizinischen Maske. Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Freundliche Grüße

Ihr Team der Internationalen Schulen Potsdam

Potsdam International School Open Day

We would like to invite all interested families to attend our first annual Open Day event on **Saturday 27th November 2021 from 10:00-13:00**.

Please come along and experience all that we have to offer for your child's learning journey from the Kita to the Abitur, all on one central campus. Come and explore our stunning location in the middle of idyllic woodlands.

All visitors will be required to wear a mask for the duration of their tour whilst inside the building. All visitors will also need to show either proof of a negative Covid test, vaccination details or details of Covid recovery before gaining entry. Thank you for your understanding.

We look forward to welcoming you to our school.

Potsdam International School Team